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アンケートへのご回答
ありがとうございました！

アンケート実施期間：7/3-7/10/2023

回答者数：331名



アンケート内容ってどうやって決めるの？

昨年度の要望内容を踏まえ、
校長先生と相談して

12項目と
フリーコメント形式で実施しました。

回答は複数回答可。



アンケート結果は？

1位：担任教諭が児童との時間を増やせるように事務アシスタント
         を増やしてほしい　
2位：不審者侵入防止のため、正門に警備員を常駐させてほしい　
2位：体育館のクーラーの増設など空調関係の再整備をしてほしい　

53.8%

52％
52%　



フリーコメント　46件
貴重なご意見ありがとうございました！

■環境整備について
気持ちを落ち着かせたい時などに、一人になれる空間があるといいな、と思います。
飼育小屋を冷暖房設備のある屋内に設置してほしい。
校庭の遊具を増やして欲しい(ジャングルジムもなくなるため)
外気と水温がどちらも高く暑い日に水温の高いプールで熱中症の心配が高く、プール授業ができる日が極端
に少なく泳ぐ練習もできないと聞きます。外プールを使う際日陰にしたり増水させたり、これから作りかえ
る時には室内プールにしてはどうでしょうか。 
トイレの洋式化と増設、プールの温水シャワーはぜひお願いしたいです。
自転車を置ける駐輪スペースがもっと欲しい
保護者会などの時に近隣の公園に自転車をとめる人が多いので、学校から距離のある方のみ校庭の端などに
駐輪スペースを設けて欲しい。公園に駐輪するのを禁止していてもなくならないので、それならば校内に駐
輪する方が学校の近くに住む方などにとって迷惑にならないと思う。
保護者用の駐輪場設備がほしい
雨天時に着てきたレインコート等の上着を置いておく場所（スペース）を設置していただくことを世田谷区
の小学校で老朽化していると思われる校舎（建物）を改築していただくことと希望します。



フリーコメント　46件
貴重なご意見ありがとうございました！

■環境整備について

今年度は プール学習の度に シャワーで体が冷えて 治った風邪をぶり返しました。
不審者対策は、人ではなく、防犯カメラでよいと思います。 手洗いは、設備を増やすより、センサー式に置き換
えるのがよいと思います。水の節約、手洗い時間の短縮に繋がります。 以上、宜しくお願いします。
学童のトイレを洋式にしてほしい
敷地が狭いので、オフシーズンはプールの蓋をしてその上も校庭として使用出来るようにしてほしい。
エアコン使用時期の感染症対策として、空気清浄機、または適切な換気のタイミングを知らせるCO2モニターな
どを教室に設置して欲しい。
校庭にあるトイレの改修をしてほしい
タブレット（タブレットケースの）軽量化
校庭の砂埃対策は強く希望します。マスクをしない生活が戻り、運動会や校庭体育のあとに咳が止まらなくな
り、学校を欠席したり体育を見学することが続きました。冬はマスクなどで自主的に気をつけることができて
も、暑い時期は難しいです。
プールの虫の死骸、鳥の羽などを排除してほしいです。
プールの排水口の蓋のボルト等に ゆるみ、経年劣化等ないか 点検を行なっていただきたいです。 よろしくお願
い致します。



フリーコメント　46件
貴重なご意見ありがとうございました！

■安全について
不審者が多いため，警備の強化は特に重要だと思います。
スクールゾーン増やして欲しい。イエローゾーンの246に通じる道
登下校時の見回りパトロールなど、ボランティアやパートを募って、子どもたちの安全を見守る人をもっと増やして欲しい
不審者対策は、人ではなく、防犯カメラでよいと思います。 手洗いは、設備を増やすより、センサー式に置き換えるのがよい
と思います。水の節約、手洗い時間の短縮に繋がります。 以上、宜しくお願いします。
先日正門のドアが開けっ放しで誰でも入れる状態でした。出入りが多かったようでしたが、せめて開けている間は門にどなたか
がいた方が良いと思います。警備員さんは事務室におられたようですが。最近事件があったところでしたので、少し不安になり
ました。
警備員が常駐すれば安心なのですが、学校に入るときのセキュリティチェックが緩いと感じる時があるため（学校開放日（授業
参観日）に保護者カードを携行していくも、誰もチェックされておらず自由に学校に出入り可能等）、警備員常駐を進める前に
見直しができる点があるのではと思いました。特に青門の方からはかなり自由に校内に入れてしまう気がします。
外部侵入者対策として死角場所へ防犯カメラを設置してほしい
防犯や交通面。子ども達が安心して、通える学校でありますよう、地域全体で守りたいと思います。
学校への不審者の侵入に関係する事件が多発しているので、入り口のチェックをもっと厳しくしてほしい。学校公開などのイベ
ント時になんのチェックもなく入校できるのは危険だと思う
通学路にある塀や、ブロック塀の安全性について検証して頂けたら安心です。特に、通学路赤コース、246沿いにある石を積み
上げた塀（用賀1-8あたり清珠荘？）について、距離も長く高さがあり、避ける場所もないので、地震の際に崩れ落ちたりしな
いのか心配です。大阪北部地震の際の痛ましい事故もあったので。
正門前の道に車通りが多いので信号をつけて欲しいです。



フリーコメント　46件
貴重なご意見ありがとうございました！

■指導体制・教科指導について
英語教育をもっと導入してほしい
タブレットが1人1台配布されているので、風邪などの感染症で欠席している時、オンラインで授業を受けられる
ようにしていただきたいです。 熱がなくても、咳や鼻水などの症状があった時は欠席するなどの対応をしている
ので、自宅で授業を見られるだけでも学習が遅れることなく過ごせると思うからです。 よろしくお願いします。
土曜授業を無くしてほしい。
先生方の負担が少しでも減るようにし、担任の先生が気持ち的にも時間的にも余裕を持って子どもに接すること
ができるようにして欲しいです。
一年生の1学期から宿題を出す必要があるのでしょうか。まずは、学校に慣れる、学校が楽しいと思うことがで
きるように、宿題をなくして欲しいです。
夏期の体育は全てプール教育にし、泳ぎの強化をお願いしたい。 世田谷区の公立校で授業時間において、なぜこ
こまで差があるのか。もう少し授業時間が少なくても良いのではないか。
リアルなネットリテラシー教育をしてほしい。そのために専門家に行ってもらいたい。
希望者だけでよいのでIPadは学校に置いていけるようにして欲しいです。完全にiPad中毒です。



フリーコメント　46件
貴重なご意見ありがとうございました！

■その他
次月の予定を月末ではなく、中旬頃に配布してほしい。今は月末に配布されているので月初めの予定（帰宅時間な
ど）がギリギリまで分からず、予定が組みづらい。 下の子（未就園児）がいる家庭は特に予定を早めに知りたいはず
です。
上履きを廃止して欲しい。
毎月のお便りのデータ配信。紙と併用希望。
タブレットとケースが重過ぎるので軽量なものに変更してください、できるまではタブレットを学校に置かせてくだ
さい。 水筒も重いのでウォーターサーバー等蛇口に口を付ける子どもがいなくなる対策をお願いします。 ランドセ
ルではなく軽量なリュックを許容してください。 週末に朝顔やトマト等の水やりやうさぎの餌やりしてくれる方を雇
ってください。
体育や中休み以外にも、運動できる時間を増やしてほしい
土日や長期休み中の校庭開放をもっと増やしてほしい
冬の上着、ランドセルに入るもののみというのがかなり制約され厳しいです。 緊急時に備え、授業中に出さないルー
ルで携帯保持が許されると安心です。
もっとグランドを使える様にしてほしい
コロナ５類になりましたがそれを含め感染症の流行などの世田谷区からのご連絡は引き続きお知らせが来ると有難い
です。今も季節はずれのインフルエンザ大流行で学級閉鎖が相次いでいます。学校や施設でのクラスター、罹患して
から気をつけるしかないので困ります。地域での流行の兆しは数字ではなくグラフでもなく噂のみです。



令和６年度の最優先要望事項として
以下の項目を

世田谷区に提出しました

将来的な要望：担任が児童との時間をふやせるように、事務アシ
スタントを増やしてほしい。

１：正門に警備員を全日常駐させてほしい。

２：体育館のクーラーの増設など、空調関係の再整備をしてほしい。



ご協力ありがとう
ございました！


